

Regresan a las escuelas maestros cubanos



La Habana, 26 ago (RHC) Los docentes cubanos regresan este lunes a las aulas para iniciar la preparación metodológica, organización escolar, repartición de la base material de estudio y el acondicionamiento del mobiliario.

Asimismo, comenzarán con apoyo de la familia, la comunidad y los organismos de los territorios la limpieza e higienización de los inmuebles educativos y sus áreas aledañas.

La ministra de Educación, Ena Elsa Velázquez Cobiella, puntualizó sobre la importancia de que alumnos y maestros cuiden las computadoras, los televisores y otros equipos entregados por el estado cubano y hagan un uso correcto de esas herramientas.

Asimismo, agregó que el plan ajustado de mantenimiento y reparación de las instituciones educacionales es de más de mil 400 centros. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/199998-regresan-a-las-escuelas-maestros-cubanos>



Radio Habana Cuba